

BREVE

Save the date: « Pis? Il ouvre quand MUZOO? »

« Selon un sondage réalisé auprès d'un échantillon non représentatif de la population suisse, la question de la date de l'ouverture de MUZOO fait partie des interrogations les plus brûlantes du moment. » indique l'institution de la Métropole horlogère dans un communiqué.

Un peu plus de quatre ans après le vote du Conseil général, le public sera convié à un week-end festif pour célébrer l'inauguration du site qui a été fixée aux

17 et 18 décembre 2022.

Exposition de référence sur la « crise de la biodiversité », exposition temporaire, vivarium, boutique ou encore cafétéria, ces deux jours de fête seront l'occasion, pour tout un chacun, de retrouver une institution phare de La Chaux-de-Fonds mais dans un concept totalement repensé.

Le détail des festivités sera prochainement publié sur le site www.muzoo.ch.

CONTACT Xavier Huther Directeur de MUZOO +41 76 393 73 39

La Chaux-de-Fonds, le 28 septembre 2022